

Liederkranz Schameder sang in Limburger Dom



Der Gemischte Chor „Liederkranz“ Schameder war Ende November in Limburg zu Gast.

Schameder. Limburg war das Ziel eines gelungenen Tagesausflugs, den der Gemischte Chor „Liederkranz“ Schameder am Sonntag, 29. November, unternahm.

Bei strahlendem Wetter kamen die Sängerinnen und Sänger an. Man nahm an einer Domführung teil und erhielt die Erlaubnis, zwei Lieder im Limburger Dom zu singen. Dies war für alle

Sänger und Sängerinnen ein unvergessliches Erlebnis. Die anwesenden Dombesucher und Domschwester Theresia erfreute man durch diesen Gesang aus Wittgenstein. Da es am Nachmittag stark regnete, wick man vom Weihnachtsmarkt auf die Limburger Gastronomie aus.

Gut gelaunt ging es am

frühen Abend zurück nach Schameder. Wo alle den Tag bei einem gemütlichen Abendessen im Gasthof „Zum Nachtwächter“ ausklingen ließen.

Den nächsten Termin sollten sich alle Interessenten schon mal vormerken. Am Sonntag, 13. Dezember, findet ab 17 Uhr das Adventssingen im Gemeindebau Schameder statt.